



Multitudinaria convocatoria en show “Gran Noche del Amor” en Alto Hospicio

Con un numeroso marco de público se desarrolló el show de la “Gran Noche del Amor” en el entorno de la Plaza de Armas de Alto Hospicio.

El evento organizado por la municipalidad de Alto Hospicio y financiado por el Ministerio de las Culturas las Artes y el Patrimonio fue destacado por la alcaldesa (s) Norma Córdova, como un gran espacio de encuentro y romanticismo para el deleite de los vecinos y vecinas.

Además de disfrutar de artistas de calidad, como la presentación del popular trío nacional “Natalino”, dijo que fue un lindo lugar para que los cantantes locales mostraran su música a la comunidad, como siempre lo hacen en cada actividad que realiza el municipio en el territorio.

Show

El espectáculo que contó con la asistencia de los concejales Alejandra Becerra,

Gabriel Orellana, Joshua Fernández, Tomás Soto, José Luis Astorga y el administrador municipal Osvaldo Zenteno, se inició con baladas románticas interpretadas por los cantantes locales Walton y los Irresistibles, Ana María, Claudia Ulloa (con un tributo a Myriam Hernández), y Jorge Peña. Tras la presentación de los concursantes a reinas y reyes del Carnaval Alto Hospicio 2025, intervino el trío Natalino que cautivó a

los asistentes con su música romántica. Posteriormente, actuaron los artistas Kary’ Andrea y Canto Nochero, que cerraron la noche mágica para los enamorados.

REINAS Y REYES

Por otra parte, durante el show con la presentación de los candidatos al reinado del Carnaval de Alto Hospicio, se dio inicio a la votación para la “Miss y Mister Popularidad”, que se medirá a través de la plataforma del Facebook de la municipalidad de Alto Hospicio. La fotografía del candidato o candidata que más interacciones genere (likes, emojis, comentarios, compartidos, etc.) será la ganadora.